



Der Bürgermeister informiert



Feldafing inspiriert

Infobrief S1: Elektronische Sonderausgabe zum Bahnhof

Feldafing, den 23.04.2010

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

nachdem sowohl die öffentlichen als auch die Gemeinderats-Diskussion zum Thema zukünftige Nutzungen des Bahnhofs als Rathaus zuletzt immer häufiger von Unsicherheit geprägt waren, habe ich dem Gemeinderat in der Sitzung am 20. April vorgeschlagen, einen diesbezüglichen Bürgerentscheid durchzuführen. Mit einer 10:6 Mehrheit befürwortete der Gemeinderat diesen Vorschlag, so dass wir alle jetzt am 4. Juli 2010 - dem Tag der Volksabstimmung zum Nichtraucherschutz – über die Zukunft des Bahnhofs befinden können.

Nach einer kontrovers, aber sehr sachlich geführten Diskussion war sich das Gremium mehrheitlich einig, dass es sich bei diesem Thema um eine zukunftsweisende Entscheidung für unseren Ort handelt, in die die Bürgerschaft einbezogen werden soll. Die Verwaltung wurde beauftragt, die Formulierung der Frage vorzubereiten, wobei die Mitglieder des Gemeinderates gerne ihren Input liefern können. Am 4. Mai wird der GR die Formulierung dann diskutieren und vorläufig beschließen. Die Verwaltung prüft diese sodann mit der Rechtsaufsicht und legt dem GR die abgestimmte Frage am 18. Mai zur endgültigen Beschlussfassung vor.

Bereits zu Anfang der Beratung habe ich eindringlich darum gebeten, die Diskussionen zum Bürgerentscheid sachlich zu führen, in der festen Überzeugung, dass nur eine sachlich geführte Diskussion die beste Entscheidung im Sinne unseres Ortes ermöglicht.

Für den Bürgerentscheid votierten: Günter Hansel, Maxi Gerber, Otto Berger, Dr. Markus Hauser, Peter Kreißl, Roger Himmelstoß, Nandl Schultheiß, Tino v. Gleichenstein, Dr. Ute Eiling-Hütig, Bernhard Sontheim.

Dagegen stimmten: Karin Bergfeld, Andrea Noé-Roever, Toni Maier, Evi Klug, Reinhold Jauernek, Sigrid Friedl-Lausenmeyer.

Damit Sie sich ein umfassendes Bild über den aktuellen Sachstand verschaffen können, aber auch Ihre Bedenken und Anregungen vorbringen können, werden wir am 10. Mai um 19:30 Uhr im Gasthof Pölt einen Informationsabend veranstalten, wo Sie ausreichend Gelegenheit bekommen werden, Ihre Fragen zu stellen.

Ferner habe ich im Internet das Forum „Fragen zum Rathaus/Bahnhof“ eingerichtet, in dem Sie Ihre Frage stellen können und ich Ihnen diese beantworten werde. Am einfachsten erreichen Sie das Forum über unsere homepage unter www.feldafing.de. Dort wählen Sie die Rubrik „Diskussionen“ und klicken auf „Fragen zum Bahnhof“. Wenn Sie keine facebook-Kennung haben, oder nicht wollen, dass Ihr Name bekannt wird, schreiben Sie mir bitte eine Email und ich werde Ihre Frage für Sie ins Forum einstellen und beantworten (natürlich ohne Ihren Namen zu nennen).

Außerdem werde ich Sie auch weiterhin mit Sonderausgaben des Infobriefes umfassend informieren.

Termine zum Bürgerentscheid:

- 10 Mai, 19:30 Uhr: Informationsabend im Gasthof Pölt
- 18. Mai, 18:30 Uhr: öffentliche Sitzung des Gemeinderates im Sitzungssaal
- Mitte Juni: Vermutlich zweite Informationsveranstaltung
- 4. Juli, von 08:00 bis 18:00 Uhr: Bürgerentscheid

Herzlichst
Ihr Bürgermeister

Bernhard Sontheim